

## Nouvelles brèves

Des médecins de Toronto ont pratiqué une opération à coeur ouvert sur une jeune femme de 27 ans pendant qu'elle donnait naissance par césarienne. "Nous étions devant un dilemme. Si nous n'opérons pas le coeur d'abord, le bébé mourrait, et sans une césarienne rapide, la maman mourait", a déclaré le docteur William Greenwood qui a pratiqué l'opération avec les docteurs Ronald Baird et John Harkins. Le bébé, un garçon de trois livres à la naissance, et la maman sont en excellente santé.

Une garderie accueillant les enfants vingt-quatre heures sur vingt-quatre a ouvert récemment à Kanata (Ontario) pour répondre aux besoins des parents qui travaillent le soir. Elle pourra accueillir jusqu'à 100 enfants.

La Société pour l'expansion des exportations (SEE) a annoncé la signature d'une ligne de crédit de US\$10 millions avec la Banco de la Nacion Argentina (BNA).

La Banque nationale du Canada a ouvert un nouveau centre international dans la ville de Québec. Ce centre se spécialise dans les renseignements sur les douanes, les devises étrangères et les marchés d'exportation pouvant intéresser les entreprises des régions de Québec et du Bas St-Laurent.

Air Canada lancera, le 25 juin, de nouveaux tarifs réduits applicables à quatre de ses liaisons intérieures. Connus sous le nom de *Super Noliprix*, ce programme d'été consiste en un service "tout économie" assuré par B-747 entre Toronto (Ontario) et Calgary (Alberta), Edmonton (Alberta) et Vancouver (Colombie-Britannique), ainsi qu'entre Montréal et Calgary. Selon l'itinéraire choisi, les passagers peuvent économiser jusqu'à \$88 sur

le prix régulier d'un aller simple en classe économique.

Des Inuit du Québec, de la Saskatchewan et du Manitoba se sont rendus récemment à Chesterfield Inlet, dans les Territoires-du-Nord-Ouest, pour rendre hommage aux Soeurs grises qui y ont fondé un hôpital il y a 50 ans.

Le Conseil d'administration de la Société pour l'expansion des exportations (SEE) a approuvé des prêts d'une valeur de \$39,7 millions et des assurances-crédits à l'exportation de \$85,3 millions destinés à 13 pays: les Antilles néerlandaises, l'Australie, l'Autriche, la Colombie, l'Espagne, la Finlande, Hong Kong, l'Iraq, l'Italie, le Mexique, la Suisse, le Royaume-Uni et la Yougoslavie. Les opérations portent sur des biens et services tels que: automobiles; compteurs d'électricité; véhicules utilitaires; pulpe; avions et équipement connexe; installation complète de forage pétrolier comprenant matériel de structure, mât de forage et équipement de substructure, équipement mécanique, treuils de forage et pompe; niveleuses et pièces de rechange; composants d'aéronefs; générateur de vapeur, turbo-générateur, refroidisseur et autre équipement connexe pour l'agrandissement d'une usine de production d'alcool; série de compresseurs mus par des turbines à gaz et compresseurs à fuel-gaz connexes, pièces de rechange et services d'installation; presse hydraulique à châssis et équipement connexe; véhicules tout terrain; installations de criblage; camions à bascule arrière, pièces de rechange et services connexes.

Un pilote canadien de la Première Guerre mondiale, Billy Bishop, est le sujet d'un film en préparation du réalisateur Paul Cowan, à qui l'on doit *Edmonton... et comment s'y rendre*. Le tournage du film sur Bishop a commencé en France, en Allemagne et en Grande-Bretagne.

Le Studio multi-media de l'Office national du film a terminé un autre film fixe sonore de la série "Creative Canadians": *Pitseolak Image Maker*, d'Eva Szasz. Le film relate la vie de Pitseolak, artiste, photographe et chroniqueur des traditions des habitants de la Terre de Baffin.

Bob Berry, jusqu'ici instructeur des Kings de Los Angeles est devenu le nouvel instructeur en chef des Canadiens de Montréal. Il succède à Claude Ruel. Les deux équipes font partie de la Ligue nationale de hockey.

Le gouvernement fédéral accordera un appui financier additionnel à la Commis-

sion de l'énergie électrique du Nouveau-Brunswick pour la construction et l'exploitation de la centrale nucléaire de Pointe Lepreau, déclarent, dans un communiqué commun publié dernièrement au nom du ministre de l'Énergie, des Mines et des Ressources, le premier ministre du Nouveau-Brunswick et le ministre des Pêches et Océans. La date d'entrée en service de la centrale a dû être reculée jusqu'à 1982, en raison de retards dans la construction. Le coût du projet est maintenant évalué à environ \$1,25 milliard.

Il n'y aura pas cette année d'importations de bovins et d'ovins en provenance de l'Europe continentale, a annoncé le ministre de l'Agriculture. Cette décision fait suite à l'apparition de foyers de fièvre aphteuse en Europe.

## Franc succès des... (suite de la page 2)

Potvin, a remis un lot de livres sur le Canada à la Bibliothèque municipale "afin de laisser un témoignage durable de cette quinzaine franco-canadienne", a-t-il souligné.

"Il serait désolant de se quitter après une si belle fête si elle devait être sans lendemain. Pour notre part, nous ferons tout notre possible pour maintenir et développer nos rapports déjà nombreux avec les Toulonnais", a conclu M. Potvin.

## Début du... (suite de la page 5)

comité, l'électricité devrait voir son importance accrue dans le système énergétique canadien. Bien qu'il insiste pour mettre de l'avant une énergie d'origine hydraulique, le comité n'en affirme pas moins que l'on devrait faire des recherches plus poussées sur les possibilités du vent, des marées et du soleil comme producteurs d'électricité.

Continuer les recherches sur le nucléaire  
Quant au nucléaire, le comité recommande fortement d'attendre que les scientifiques soient parvenus à l'étape de la fusion, avant de considérer sérieusement cette alternative, c'est-à-dire pas avant 20 ans.

Faisant par ailleurs des recommandations à plus court terme, le comité a souligné la nécessité d'étendre le gazoduc dans les régions du Canada qu'il n'atteint pas encore, soit l'Est du Québec, les Maritimes et l'île de Vancouver.

*Hebdo Canada* est publié par la Direction des programmes d'information à l'étranger, ministère des Affaires extérieures, Ottawa K1A 0G2.

Il est permis de reproduire les articles de cette publication, de préférence en indiquant la source. La provenance des photos, si elle n'est pas précisée, vous sera communiquée en vous adressant à la rédactrice en chef, Prisca Nicolas.

*This publication is also available in English under the title Canada Weekly.*

*Algunos números de esta publicación aparecen también en español bajo el título Noticiario de Canadá.*

*Alguns artigos desta publicação são também editados em português sob o título Notícias do Canadá.*